



Reformas de AMLO: Despropósito para el Gobierno de Claudia

La sobrerrepresentación en el Congreso, la desaparición de organismos autónomos y una reforma judicial que, en lugar de reforzar la procuración de justicia, limita la certeza jurídica al no garantizar la experiencia, capacidad técnica, autoridad moral y neutralidad de los juzgadores, serán, sin duda, un medio de desgaste de la gestión de Claudia Sheinbaum.

Además, debilitarán el estado de derecho, la economía y, por lo tanto, el desarrollo social para todos en México, afectando también al propio partido del presidente actual, Morena.

El resultado electoral de Claudia fue impulsado por políticas sociales federales, como los incrementos al salario mínimo y programas de transferencias monetarias, que generaron un sentimiento positivo de corto plazo.

Sin embargo, para la mayoría, problemas como la inseguridad, la corrupción, la falta de medicinas y los rezagos en sostenibilidad quedaron en segundo plano frente a los beneficios económicos inmediatos.

No obstante, mantener estos programas sociales requiere dinero, y el nuevo gobierno en-

frenta un país con pocos recursos disponibles y muchos compromisos adquiridos. El sector gubernamental representa solo el 10-12% de la economía, mientras que el sector privado genera el resto.

Sin duda, una parte la aportan las grandes empresas e

inversiones internacionales, pero las pymes contribuyen con casi la mitad de la economía y tienen un peso crucial.

Hoy, más que nunca, debemos construir puentes entre los tres niveles de gobierno y las empresas para, juntos, encontrar caminos que nos permitan alcanzar un desarrollo sostenible para todos. Movilidad social en las empresas y facilitar la creación y desarrollo de las pymes son aspectos fundamentales.

Las iniciativas de López Obrador envían una señal equivocada a los mercados, a las inversiones y, sobre todo, a las pymes, ya que se pone en riesgo la seguridad jurídica y el estímulo a la inversión. Ojalá esta nueva legislatura y el gobierno de piensen en el futuro de México y en su democracia, que tanto trabajo nos ha costado construir, y hagan los ajustes pertinentes que motiven a los inversionistas, grandes y pequeños para que juntos construyamos un país de oportunidades y desarrollo para todos.

VP Nacional de Sustentabilidad de COPARMEX

La reforma al Poder Judicial que se discute en Diputados limita la certeza jurídica al no garantizar la experiencia, capacidad técnica, autoridad moral y neutralidad de los juzgadores